
 

 

 

An den Vorsitzenden des 

Ausschusses für Finanzen 

Herr Marco Mantovanelli 

per Mail Stadt Gütersloh                                                  

Haegestrasse 27 

33330 Gütersloh 

 

04.03.2021 

                                                                                                  

Sehr geehrter Herr Mantovanelli, 

die FDP-Fraktion stellt zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Finanzen am 27.04.2021 fol-
gende Anfragen zum Thema „Gewerbesteuererhöhung“ und erbittet die Beantwortung der Fra-
gen im Ausschuss. 

 

 1) Wie hoch sind die Mehreinnahmen durch die vorgeschlagenen Gewerbesteuererhöhung 
der Verwaltung von 411 auf 418 v.H. ab dem Jahr 2022 bis 2025 für jedes einzelne Jahr? 

 

gez. Dr. Candida Kuroczik 

Finanzpolitische Sprecherin 

 

gez. Sascha Priebe 

FDP-Fraktionsvorsitzender 
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